

Neues Geschirr aus Thailand

Becher, Teller und Müslischalen gibt es in vielen Farben wie z.B. orange, gelb, grün, blau, rot usw.

Im Norden Thailands in der Stadt Lampang beschäftigt der Keramikbetrieb **Sang Arun** mehr als 150 Angestellte. Neben den Familienangehörigen arbeiten hauptsächlich Frauen im seit 1976 bestehenden Betrieb. Neben dem Angebot einer Tagesbetreuung für die Kinder erhalten die Angestellten z.B. im Jahr zwei kostenlose Gesundheitschecks. Außerdem vergibt **Sang Arun** im Rahmen der Begabtenförderung Stipendien für die Kinder derjenigen Familien, die sich das Schulgeld nicht leisten können. Feste Arbeitsverträge sind selbstverständlich.



Die Produkte sind qualitativ hochwertig. Die Herstellung findet vor allem in Handarbeit mit Hilfe von wenigen Maschinen statt, auch die Verzierungen werden von Hand aufgetragen.